



PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTSSITZUNG AM 08.10.2018

Anwesende und Gäste: Pit, Anna M., Fabian, Inga, Niklas J., Simon F., Mao, Lars, Nina, Patrick, Laura, Arndt, Simon T., Niklas G., Ernst, Sebastian S., Sebastian B., Florian, Lena, Daniel, Anna R., Indre, Vera (Gast)

Protokoll: Simon F.

Beginn: 19:07 Ende: 20:12

TOP 0

- **Bestimmung der Redeleitung**
 - Sebastian S.
- **FS-Dienst**
 - 10.10.2018: Ernst, Daniel
 - 15.10.2018: Daniel
- **Kommentare und Stänkereien**
 - Die Ersti-Woche lief gut, trotz zentraler ESA.
 - Glühweinverkauf lief nicht so gut wie sonst, noch 20 L übrig.
 - Das anschließende Aufräumen lief gut.
 - Pickup und Chips sind im Sortiment, solange der Vorrat reicht.
 - Bitte beim Kittelverkauf an den Zettel denken.
 - Bitte die Protokolle lesen, korrigieren, hochladen.
 - Lars verkündet, dass er in der hochschulweiten QVMK ist.
- **Berichte**
 - Die Rechtsabteilung hat den Änderungsvorschlag für MMAC abgelehnt, da das gleichsetzen von Test und Anwesenheit eine rechtliche Grauzone ist.
 - Ein kleines Missverständnis bei der Bestellung neuer Schlüssel, nicht 30, sondern nur 21 werden gebraucht. Pit klärt das.
 - Die Erstregistrierung der Schlüssel wird von der AC übernommen, eventuell inklusive Haupteingang.
 - Die Marketingabteilung kümmert sich ums Sponsoring für den OC-Hörsaal, braucht aber noch Rückmeldung vom Baudezernat wegen Kosten und Zeitrahmen.
 - Niklas G. sucht einen Nachfolger als studentischen Ansprechpartner.

- Für den Tag der Chemie müssen noch rund 500 € nachgezahlt werden, als Overhead der Hochschule aufs Sponsoring.
 - Zukünftig sollen Sponsorings unter 500 € als Spenden deklariert werden.
- **Post und Protokolle**
 - Rechnung vom Durstlöscher
 - Pit hat eine Einladung liegen gelassen.
 - Programmakkreditierungsseminare in Hagen und Aachen.
- **Finanzen**
 - Arndt war für KeXe und VV einkaufen.
 - 2200 € Einnahmen aus dem Kittelverkauf.
 - Niklas G. hat die Steuererklärung für die ersten drei Quartale gemacht. Anna R. wird als seine Nachfolgerin eingearbeitet.
 - Niklas J. möchte eine eintägige Schanklizenz für nächstes Jahr, laut Pit kostet das rund 40 € und viel Bürokratie.
 - 150 € werden für das Ersti-Grillen (s.u.) beschlossen. (23/0/0)
- **To-Do und Aufgaben**
 - Lars hat die Wand immer noch nicht abgefügt.
 - Simon T.: „Wenn du das nicht machst, ist das dann Unfug?“
 - Der Raum fürs KeXe ist gebucht, Mao und Arndt kümmern sich um den Transport der Verpflegung.
 - Am 16. 11. ist Tutorengrillen, Pit und Dr. Noyong organisieren, Arndt grillt, Laura hilft bei der Koordination und Umsetzung.
 - Doodles zur Unterstützung bei der SAP sind rumgegangen.
- **Wanderpokal**
 - Sebastian S. für sich selbst, für das Anwerben von Lehrämtlern.
 - Arndt für Pit, dafür, die Erstis nicht in Versuchung geführt zu haben.
 - Beides abgelehnt.

TOP 1: Ersti-Grillen

- Vorschlag zur Durchführung einstimmig angenommen.
- Angepeilter Termin: 25. 10. Um 16:30.
- Die Sitzung vom 22. wird auf den Tag um 17:00 verschoben.

TOP 2: Logo

- Drei neue Designvorschläge wurden rumgeschickt.
- Erste Abstimmung
 - Design 1: 7 Design 2: 3 Design 3: 9
 - Es wird nach absoluter Mehrheit verlangt. → Stichwahl
- Zweite Abstimmung
 - Design 1: 12 Design 3: 7
 - Uneinigkeit, Pit und Inga stellen Antrag auf Ausflunken.
 - Unbürokratisch angenommen.
 - Entscheidung wird vertagt. [Nachtrag: Ergebnis unverändert]

TOP 3: ESA-Reflex

- Laura peilt Mittwoch oder Donnerstag an.